

**GRILLON ● 130 randonneurs à La Marche de l'Enclave.** La météo n'était pas au beau fixe ce samedi ce qui n'a pas empêché 130 randonneurs de prendre part à la 3<sup>e</sup> édition de la Marche de l'Enclave, au départ cette année de Grillon. Cette balade organisée au profit de la lutte contre le cancer et les Restos du cœur permet aux participants de découvrir les jolis sentiers de randonnée et la richesse patrimoniale de l'Enclave des Papes. Un secteur béni des dieux sur ce plan-là, il faut le reconnaître et il fallait bien un ressortissant belge résidant à Visan pour s'en rendre compte ! C'est en effet Jean-Paul Tjampens qui a eu l'idée d'organiser cette manifestation qui met en lumière chacun des quatre villages traversés. Pour l'organisation, il a reçu le soutien d'amis et de son village d'adoption mais aussi celui de nombreuses associations qui viennent lui prêter main forte : les marcheurs de Grillon (Randolance) et de Valréas (Randonneurs de l'enclave), la MFR de Richerenches, l'école de ballet Entrechats et petits rats de Visan, Terroir et vins de Visan... C'est lui qui a donné le top départ au Vialle de Grillon (partie médiévale du village) entouré de Jean-Marie Grosset (maire de Grillon), Corinne Testud-Robert (maire de Visan et vice-présidente au conseil départemental) et Bruno Valle (conseiller municipal de Valréas et conseiller départemental). Les marcheurs les plus rapides étaient attendus autour de 16h sur la place de la Bourgade à Grillon. Ceux qui ont effectué la totalité du parcours pouvaient repartir avec un diplôme... et la gloire bien sûr !



/PHOTO B.F.